

Maintenant, la direction a gagné assez de temps avec les techniciens de l'EDC en les laissant en N3, sans perspective, avec pour certains plus de 20 ans d'anciennetés...

**L'UNSA Aérien AF, réitère sa demande, qui est légitime, de promouvoir ces agents N4.**

Bientôt, ils seront les seuls en N3 malgré leur technicité et leur compétence. Pendant ce temps, les agents du magasin sont sollicités sur des postes N4, afin de les inciter à le quitter pour y installer la sous-traitance.

Forcément et c'est compréhensible que ces personnes préfèrent rester au magasin sur des postes N4 plutôt que de venir à l'EDC sur des postes N3 sans aucun moyen d'évoluer.

De ce fait, la direction de l'EDC ne souhaite pas voir les personnels partir vers d'autres secteurs et sont ainsi bloqués, même si elle le dément...

Les agents sont démotivés, lassés : Par des changements d'horaires, on leur demande de faire des efforts depuis quasiment deux ans, chose qui a été largement faite et cela continue, sans aucune contrepartie...

Stop avec vos nouvelles pesés de postes, il est grand temps de prendre cette revendication au sérieux. Il faut admettre que la situation a évolué et il est temps de se mettre autour d'une table afin de négocier. Pour rappel, à l'EDC certaines personnes sont N4 et font le même travail que les N3, et des services où les agents et les chefs de file sont N4, tout est possible...

**L'UNSA Aérien AF demande à être reçu rapidement par la direction.**

**Vos élus et représentants UNSa Aérien Air France**